

## Califican Fitch y S&P con AAA a emisión de Dimex

Extracto de la entrevista con Juan Eugenio Clariond, presidente ejecutivo de Dimex Capital, en el programa “Negocios en imagen”, conducido por Darío Celis en Imagen Radio.

DARIO CELIS: Empezamos Negocios en Imagen ya formalmente. Dimex, firma especializada en soluciones financieras, va a realizar una emisión de certificados bursátiles, Cebures, por unos 300 millones de pesos, lo cual se va a hacer al amparo de un programa autorizado por 2 mil millones de pesos. Vamos a platicar con Juan Eugenio Clariond, él es el presidente ejecutivo de Dimex Capital. ¿Cómo estás Juan Eugenio? Muy buenas tardes y mucho gusto.

JUAN EUGENIO CLARIOND: Muy bien Darío, muy buenas tardes, mucho gusto.

DARIO CELIS: Cuéntanos de entrada a qué se dedica Dimex Capital, cuándo e forma y cuál es su especialidad. Su target, a quién va dirigido.

JUAN EUGENIO CLARIOND: Dimex Capital comienza operaciones en 1998 con el fin de dar créditos a clientes de tiendas de muebles que quisieran comprar electrodomésticos, línea blanca, electrónicos. Dimex en ese entonces creaba alianzas con las tiendas, tenía vendedores en el piso de venta de las tiendas y cinco años después comienza a dar crédito personal a personas físicas y en el 2007 salta a dar crédito a microempresas.

Hoy somos una empresa con mil 400 colaboradores, con 94 sucursales distribuidas por toda la República Mexicana, atendemos a 80 mil clientes con los cuales tenemos 97 mil créditos activos. Hoy somos una empresa sana, rentable, con poca deuda y tenemos la proyección de convertirnos en una empresa de servicios financieros especializada y es donde hoy estamos parados.

(...)

DARIO CELIS: Estos recursos que están por levantar, 300 millones de pesos, ¿para qué se van a utilizar?

JUAN EUGENIO CLARIOND: Los vamos a utilizar para crecimiento orgánico, como capital de trabajo, y es probable que también usemos parte de los recursos para adquisiciones de competidores o de cartera.

DARIO CELIS: ¿Qué tan fragmentado está este negocio en México y ves tú la posibilidad de que se dé una real consolidación con empresas como la tuya?

JUAN EUGENIO CLARIOND: Bueno, nosotros en el país estamos pulverizados, no tenemos ninguna entidad federativa que represente más del 12 por ciento de nuestros activos o

clientes, nosotros estamos muy contentos con los resultados iniciales derivados de la reforma financiera, creemos que hay más formalidad, que todos aquellos jugadores que tienen prácticas malas, por decirlo así, poco a poco estarán desapareciendo, no vemos una consolidación en el corto plazo en donde habrá jugadores dominantes sin embargo sí veo que habrá consolidación en segmentos muy específicos.

Por ejemplo, en el caso nuestro de préstamos personales estamos viendo que muchos jugadores que no tienen acceso a financiamiento competitivo y que no tienen una mínima escala, dejan de ser competitivos y ahí es donde empezamos a ver oportunidades.

DARIO CELIS: ¿Ustedes son una Sofipo?

JUAN EUGENIO CLARIOND: No, estamos hoy constituidos como una Sofom.

DARIO CELIS: Son regulados evidentemente por la Comisión Bancaria y de Valores.

JUAN EUGENIO CLARIOND: No, todavía no somos regulados, como tú sabes en el pasado previo a la reforma éramos calificados y supervisados por la Condusef, ahora somos también calificados por la Condusef y la Comisión Nacional Bancaria específicamente nos supervisa en todo lo relacionado a prevención de lavado de dinero.

Cabe mencionar que de las casi 4 mil Sofomes apenas llevamos poco más de 300 quienes hemos recibido el dictamen técnico con comentarios positivos por parte de la Comisión y esto es un reflejo más de cómo se empieza a reducir el número de jugadores dentro de las Sofomes.

(...)

DARIO CELIS: ¿Cuándo calculan realizar esta emisión de Cebures?

JUAN EUGENIO CLARIOND: En agosto, el objetivo es salir al mercado a emitir deuda en agosto, estamos muy contentos porque es nuestro debut en la Bolsa Mexicana de Valores, nos va a conocer el mercado y salimos con las calificaciones de Fitch y S&P, ambas con AAA. Estamos muy contentos y muy orgullosos, esto habla de la sanidad de nuestra cartera, de nuestra sólida estructura corporativa y de nuestros excelentes indicadores financieros con los que hoy contamos.